

GUIXOLENSE

U.D.L.A.S. del «Liceo Abad Sunyer» y el «INVICTUS» del Grupo Escolar, bajo las siguientes alineaciones:

U.D.L.A.S. — Agustí; Forn, Bartumeu, Rojo; Descayre, Mont; Campistol, W. Sánchez, Folgado, Rotllán, Masvidal.

INVICTUS F. C. — Cateu-
ra; Gibert, Puiol, Guí I; Ferrer I, Bardera; Termes, Guí II, Miret, Collell, Ferrer II
Reserva: Jenohér.

Nota de la Alcaldía:
Para los conductores. — A los conductores de coches y camiones, se recuerda la prohibición de usar bocinas de aire, tono grave, por el interior de la población.

Se recomienda al propio tiempo, la moderación en el uso de los claxons.

Y se recuerda la severa prohibición que pesa sobre los motoristas de circular por el interior de las poblaciones con escape libre.

Conciertos de Cuaresma.
El sábado día 14, tendrá lugar en nuestra ciudad el

primer concierto de cuaresma.

Tendrá por marco el Teatro Novedades y serán intérpretes, el «Orfeo Cants de Patria» de Gerona, perteneciente al Patronato de la Casa Grober, y la cobla «La Principal de La Bisbal».

El programa estará dividido en tres partes, la primera por el Orfeo, la segunda por la Cobla, con interpretación de Sardanas de Garrreta y José M.^a Vilá, entre otras y la tercera parte, Orfeo y Cobla. El programa estará formado casi totalmente por sardanas.

El prestigio de estas dos entidades musicales es bien conocido de los guixolenses, por sus recientes actuaciones. La dirección estará a cargo del Mtro. Rogelio Sánchez, director del Orfeo, que ha logrado pese al poco tiempo hace lo dirige, una estimable calidad interpretativa.

Este concierto de sardanas, anunciado desde hace tiempo, ha despertado enorme interés entre el público guixolense.

El segundo concierto tendrá lugar el Domingo de Ramos, en el Centro Parroquial, presentándose, tras sus recientes éxitos en Bélgica, la laureada Choral del G. E. y E. G. de Gerona, que dirige el Mtro. José Viader, la cual mereció en Arezzo (Italia), el primer premio internacional para conjuntos masculinos.

El martes de Semana Santa, se dará una audición de «El Messias» de Haendel, por microsuro y equipo amplificador de gran fidelidad, acompañado de explicaciones, por un destacado miembro de Juventudes Musicales de Barcelona.

Y también en el Centro Parroquial, el Domingo de Pascua tendrá lugar el cuarto concierto, actuando la Capilla Polifónica de Gerona, dirigida por su maestro fundador D. José Viader, que ha logrado una calidad tal de voces y una ductilidad de interpretación que la

han situado entre las mejores Capillas de Europa, siendo prueba patente de ello, los triunfos logrados.

Teatro. — El pasado domingo, la Agrupación de A. C. puso nuevamente en escena la comedia-farsa en tres actos, original de Francisco Lorenzo Gacia «El Millor dependent del món», que había sido estrenada en el pasado mes de noviembre y que recientemente representó con éxito en Palafrugell.

La representación corrió a cargo de Dolores Loubat, Teresa Serra, Josefina Gelabertó, Ernesto Andrés, Joaquín Illas, Luis Palahí, Ricardo Gay, Pedro Fontás, todos los cuales fueron largamente aplaudidos por la justa interpretación de sus papeles, en especial, Ernesto Andrés, en «El millor dependent». La obra fué cuidadosamente presentada tanto en decoración como en efectos especiales.

Necrológicas. — El pasado martes día 3 falleció en nuestra ciudad a la edad de 78 años, D. Agustín Riera Sirvent, padre del Rdo. Benito Riera pbro.

El finado era natural de Bascara. Durante los años que ha residido en San Feliu, ha sabido granjearse gran número de amistades con su trato cordial y su sencillez, fieles exponentes de un auténtico catolicismo practicante.

Al acto del sepelio, efectuado a las 12'30 de ayer miércoles, asistió la Adoración Nocturna con bandera encrespada, de la cual el finado era miembro jubilado con grado de veterano, y gran número de personas, las cuales testimoniaron su pésame a sus hijos Benito pbro. y Vicenta, a los que expresamos desde estas líneas nuestra condolencia, mientras dirigimos nuestra oración al Eterno para que lo tenga en su gloria.

El pasado día 23 de febrero falleció en Londres, donde residía desde muchísimos años, el guixolense Dn. Juan Tornadells Arxer. El finado ostentaba el car-

Anuncios Oficiales

Ayuntamiento. — Se interesa la presentación de Manuel Jiménez Rodríguez, en el negociado de Estadística de esta ciudad, con el fin de poder legalizar su situación y la de sus familiares, de los que se ignora su domicilio.

San Feliu de Guixols 28
Febrero 1.959.

Ministerio de Información y Turismo. — La Dirección General del Turismo le ofrece la oportunidad de realizar bellas excursiones en autocares pullman de su propiedad, con alojamiento en hoteles de 1.^a clase. Solicite información de los viajes ya organizados a las Fallas de Valencia, Semana Santa en la Costa del Sol, Semana Santa en Sevilla y Feria de Sevilla.

En las Oficinas del citado Organismo, Medinaceli, 2, teléfonos 22 44 19 y 22 28 30, se informará detalladamente a cuantas personas lo soliciten.

Delegación comarcal de Sindicatos. — Para general conocimiento, se hace público que en el tablón de anuncios de esta Delegación Comarcal, se hallan de manifiesto las normas, por las cuales, las personas que tengan la condición de productores pueden solicitar a través de la Organización Sindical, aparatos receptores de televisión, a precios reducidos de 10.000 pts. al contado y 12.000 pts. a plazos de 400 pts. mensuales, incluida en ambos casos, la instalación de la antena correspondiente, dentro del casco urbano.

En esta Delegación Comarcal, se facilitará información complementaria, a petición de los productores interesados.

go de Vocal de la Cámara de Comercio Española en Londres, y le había sido últimamente concedida la medalla al Mérito Civil.

Contaba 75 años de edad. Reciban sus hijos, hermanos y familiares nuestro sentido pésame.

Siseta Moré

Objetos de Artesanía

Penitencia, 31 y Luna, 2
Teléfono 263
S. FELIU DE GUIXOLS

Hotel "LES NOIES"

STILO
PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

Hotel Murlá

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

Transportes J. VIDAL
Carga y Encargos para BARCELONA